

PRESENTACIÓN

En el año de 1983 la Escuela Libre de Derecho de Puebla, A.C. inició su labor educativa. Desde aquella época nuestro Consejo de Directores se preocupó por formar y establecer una Academia de Maestros de primer nivel, integrada por abogados, abogados sobresalientes del foro poblano, tanto en la docencia como en el ejercicio de su especialidad.

A partir de ese año y hasta la fecha, en que estamos celebrando nuestro Décimo Quinto Aniversario de tareas educativas, la Academia de Maestros de esta institución se ha superado cualitativa y cuantitativamente, estando integrada actualmente por ciento dieciséis prestigiados catedráticos, que año con año se esfuerzan por elevar la función docente y fomentar la investigación y actualización jurídicas; logrando con ello que nuestros alumnos culminen el estudio de todas y cada una de sus materias lo mejor preparados posible.

En esta ocasión, y como una actividad más dentro de las celebraciones del Décimo Quinto Aniversario señalado, hemos solicitado a los catedráticos de esta institución su colaboración para la publicación de esta Revista jurídica,

VIII

que periódicamente pretendemos editar. Es de esta forma que, gracias al esfuerzo, cariño a la docencia, a la juventud, y espíritu de colaboración y solidaridad de varios de nuestros ameritados catedráticos, que hoy nace la REVISTA JURÍDICA DE LA ESCUELA LIBRE DE DERECHO DE PUEBLA; y éste, su primer número pretende, además de transmitir a los lectores el criterio personal de los autores de los artículos transcritos en la misma, despertar en los demás miembros de la Academia, así como en determinados integrantes del foro poblano, el deseo de transmitir sus conocimientos por medio de esta vía cultural.

La publicación de una revista de estas características, conlleva la responsabilidad de velar por su subsistencia y, principalmente, por la superación de su calidad. Estamos seguros de que, con el apoyo de nuestros maestros, de los ex alumnos de esta escuela y, por qué no, de los propios estudiantes, quienes a través de sus estudios, experiencia y trabajos de investigación, esta Revista que hoy edita su primer número, habrá de ser en el futuro un paradigma que contribuya a la divulgación de la Ciencia Jurídica.

Lic. Jorge Morales Obregón

Director.